



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

cancer du poumon

Question écrite n° 128889

Texte de la question

M. Jean-Claude Flory attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur les résultats du Bulletin épidémiologique hebdomadaire de l'INVS du 26 mai 2010 qui révèle que la mortalité par cancer du poumon a été multipliée par quatre en quinze ans chez les femmes de quarante ans alors qu'elle était divisée par deux en dix ans chez les hommes de quarante ans. Cette surexposition des femmes au cancer du poumon serait notamment la conséquence de l'augmentation du tabagisme chez les femmes au cours des dix dernières années. Aussi il lui demande si une campagne de prévention, comme elle se pratique sur les paquets de cigarettes, pourrait cibler spécifiquement le public féminin, surexposé à ce risque.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Flory](#)

Circonscription : Ardèche (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 128889

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Travail, emploi et santé

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 février 2012, page 1514

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)